
「卓　話」
三条商工会議所 会頭　兼古耕一 様

 １、初めに
　　大規模な能登半島地震発生
　　お亡くなられた方々のご冥
　　福をお祈りすると共に、謹
　　んでお見舞い申し上げます。
　　珠洲市の商工会議所の会頭
　　より年賀状が届いていた。
　　パール金属さんの自動倉庫

　　被害1か月程度で回復の模様、コメリさんの店
　　舗も被災、正月早々対応された。

２、最近の情勢
コロナ感染症の5類への変更後は着実の通常の
状態に戻りつつあります。しかしロシアのウク
ライナ侵攻や中東情勢、円安の影響で原材料価
格・エネルギー価格の高騰は続いており、物流・
建設業界の2024年問題等、我々企業を取り巻く
環境は予断を許さない状況。
また深刻な労働力不足の慢性化、これは人口減
少に起因している構造問題。従来とは違った発
想の転換が必要なる。

生産性向上・DX化に加え、賃金を含めた労働
環境や労働条件の改善。
「金利のある経済」への変革は近い。
　　→価格転嫁と賃上げの循環に入る。
当地域の労働環境イメージアップの為、今年か
ら産業カレンダーを廃止。
　　→健康経営

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶をさせて頂きます。
　おとといの夜は三条商工会議所の「会
員新春の集い」が盛大に行われました。
　当クラブの会員さんも多数出席されて
いました。本日の卓話をお願いしている
兼古会頭には主催頂き本当にありがとう
ございました。今年一番の人出の新年会
ではないかと思いますし、にぎやかさが

戻ってきた本当に良い会だったと思います。
　その中で、拝聴された方も多いとは思いますが、国定議員
の言葉に、能登での地震に触れ、復興に必要な道具や資材を
作られている企業が三条には多く、企業活動が、即、復興の
ためになる会社さんが多い地域ですので、売り上げが上がれ
ばそれだけ再生に役に立っているということです、とありま
した。本当に、ロータリーでの職業奉仕の一端を表している
ように感じられました。2560地区でも義援金の依頼が届いて
いますが、それは2月の理事会にて方針を出させていただき
ますが、ロータリアンの皆様におかれましては個人、法人
としての義援活動をどうか率先して行って頂きたいと思い
ます。

　三条で水害のあった時、ボランティアセンターで
張り付いていましたが、大勢のボランティアが全国
から老若男女集まり、活動をしていたことを目の
当たりにして日本の良さを再確認いたしました。
また、その時のスコップや鍬などが、その後の福井
豪雨、中越の地震のボランティアセンターに回って
いたこともすごいことだと思いました。
　誰も災害にはあいたくないものですが、あった以
上はその経験を少しでも役立てる知恵としたいもの
です。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎いからしの里 五十嵐園長より
 「クリスマスプレゼントの御礼」
◎米山ガバナー事務所より
 「能登半島地震における支援金のお願い」
◎三条ローターアクトクラブより
 「1月第二例会のご案内」
　　　日　時　1月25日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区米山記念奨学委員会より
 「第2回米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内」
　　　日　時　2月3日（土）13：30～
　　　会　場　ホテルオークラ新潟

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　小正月のならわしが途絶えて久しいですが、三条
の献灯祭は不変です。ローソクの文字入れは同級生
が引き継ぎやっています。感謝です。

　本日兼古様、卓話宜しくお願いします。

小林吾郎さん
　三条市建国記念の日を奉祝する市民の集い開催に
あたり、多くの三条RCメンバーの皆さまにご協賛
たまわり、ありがとうございます。皆さまのお越し
をお待ちしております。

渡辺良一さん
　兼古会頭、卓話よろしくお願い致します。
　皆さん、地震大丈夫でしたか？
中村友昭さん
　お正月が終わったと思ったら、もう恵方巻の斡旋
が職場に回って来ました。1年は早いです。

西山徳芳さん
　新雪に山茶花の花が目に鮮やかです。
斎藤弘文さん、　 五十嵐晋三さん、 重山直明さん、
嘉瀬一洋さん、　 明田川賢一さん、 高橋俊樹さん、
松永一義さん、　 斎藤真澄さん、　 渡部　宏さん、
杉山幸英さん、　 石倉政雄さん、　 成田秀雄さん、
落合孝夫さん、　 小出子恵出さん、 山田富義さん、
船越良則さん、　 関川　博さん、　 早川滝徳さん、
安達俊明さん、　 小越憲泰さん、　 柳取崇之さん、
近藤雄介さん、　 野水靖之さん、　 歸山　肇さん、
石橋育於さん、　 丸山行彦さん、　 中林順一さん、
丸山鉄兵さん
　兼古耕一様を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　1月 1 7日分　￥    34,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  803,000

３、変化に強い地域
三条は多業種・多分野の企業が多い
販路の変更・価格帯の変更・用途の変更・工程
の変更・材質の変更・顧客の変更等　何かを変
化させましょう。「変化」こそ安寧なり「意識」
こそ実体なり
各業界・企業の自立化・・・
　　　　　　　自社オリジナル商品化
本当に必要な力は「聞く力」ではなく「決断
する力」
「苦労の多さは決断力となる」
トラスコ中山　中山哲也社長のことば
三条新聞の情報効用　新潟日報
｛県央面｝有本製作所の事例（金属製花器）
地域産業で大事なのは横の連携
（ロータリークラブ・ライオンズクラブ等）

４、市長と県知事の選挙が近い

５、三条商工会議所　4名増員
　　（3人正月より、4月新卒）
「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長
する」
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松永一義さん、　 斎藤真澄さん、　 渡部　宏さん、
杉山幸英さん、　 石倉政雄さん、　 成田秀雄さん、
落合孝夫さん、　 小出子恵出さん、 山田富義さん、
船越良則さん、　 関川　博さん、　 早川滝徳さん、
安達俊明さん、　 小越憲泰さん、　 柳取崇之さん、
近藤雄介さん、　 野水靖之さん、　 歸山　肇さん、
石橋育於さん、　 丸山行彦さん、　 中林順一さん、
丸山鉄兵さん
　兼古耕一様を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　1月 1 7日分　￥    34,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  803,000

３、変化に強い地域
三条は多業種・多分野の企業が多い
販路の変更・価格帯の変更・用途の変更・工程
の変更・材質の変更・顧客の変更等　何かを変
化させましょう。「変化」こそ安寧なり「意識」
こそ実体なり
各業界・企業の自立化・・・
　　　　　　　自社オリジナル商品化
本当に必要な力は「聞く力」ではなく「決断
する力」
「苦労の多さは決断力となる」
トラスコ中山　中山哲也社長のことば
三条新聞の情報効用　新潟日報
｛県央面｝有本製作所の事例（金属製花器）
地域産業で大事なのは横の連携
（ロータリークラブ・ライオンズクラブ等）

４、市長と県知事の選挙が近い

５、三条商工会議所　4名増員
　　（3人正月より、4月新卒）
「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長
する」
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　　次々週例会　 2 月 7 日　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　三条警察署 署長  田崎克則 様

　　次 週 例 会　 1月31日　　「ライラ研修報告」
　　　　　　　　　　　　　　　　　石倉政雄 青少年奉仕委員長

例会の様子


